

Kailash Satyarthi, Prix Nobel de la Paix salue la place des enfants à Cuba



La Havane, 2 février. (RHC).- Kailash Satyarthi, Prix Nobel de la Paix en 2014, a félicité ce mercredi Cuba pour considérer les enfants comme une priorité dans les plans éducatifs et sociaux du gouvernement.

Au cours d'une intervention au congrès international Pédagogie 2017 qui se tient dans notre capitale, Kailash Satyarthi a souligné le fait que Cuba investi dans l'éducation 10% de son PIB malgré ses problèmes économiques et le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre elle depuis plus de 50 ans déjà.

Il a dénoncé la situation de 168 millions d'enfants réduits à l'esclavage dont près de 80 millions doivent travailler dans des conditions infra humaines.

Parmi les causes de ce fléau, il a cité le manque de conscience sociale et de lois solides contre l'exploitation infantile.

Né à Vidisha, en Inde, Kailash Satyarthi a reçu le Prix Nobel de la Paix en 2014 aux côtés du Pakistanais Malala Yousafzai pour leur lutte en faveur de l'élimination du travail et de l'exploitation infantile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120367-kailash-satyarthi-prix-nobel-de-la-paix-salue-la-place-des-enfants-a-cuba>



Radio Habana Cuba